

Se realizaron 7 vuelos de siembra para combatir la tormenta del jueves 29 de noviembre

En paralelo, los generadores de superficie se encendieron durante unas 20 horas aproximadamente

El Ministerio de Agroindustria y Tecnología, a través de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas (DACC), informó que la tormenta del jueves 29 de Noviembre, fue trabajada por el Sistema Integral de la Lucha Antigranizo.

Alrededor de las 8 de la mañana se encendieron los generadores de superficie en el Valle de Uco y cerca de las 10, despegó el primer avión con destino a San Rafael. Minutos más tarde, se sumó el resto de la flota y entre los tres aviones, realizaron 7 vuelos de siembra (5 en la zona norte y 2 en el sur) y 1 de patrulla, completando en total, unas 15 horas de combate aéreo. Respecto al trabajo desde tierra, se realizó durante unas 20 horas aproximadamente.

En cuanto a las zonas cultivadas afectadas, según las imágenes de radar, serían las siguientes: Perdriel, Ugarteche, Agrelo, Carrizal (Luján), Medrano, Los Sauces (Junin), Reducción (Rivadavia), Alto Salvador, Montecaseros, Buen Orden (San Martín), Tres Esquinas, Casas Viejas, Chilecito (San Carlos), Cuadro Benegas y Rama Caída (San Rafael). En todos los casos, el granizo fue pequeño y precipitó acompañado de abundante lluvia.

Para conocer los posibles daños, los ingenieros de la DACC se encuentran recorriendo las zonas. Se recuerda a los productores que la realización de la denuncia es fundamental, sobre todo, para recibir la compensación del Fondo Solidario Agrícola, el nuevo sistema.

DACC

30-11-12